
校名

准校長名

日時

会場

 ウィステリアホール

出席者(委員）

開催場所

 中鹿 直樹会長、永野 浩二委員、野村 明仁委員、片岡 誠委員、

 大西 哲委員、長田 佳久委員

大阪府立春日丘高等学校　学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立春日丘高等学校

下本　隆二

開催日時  令和　２年　７月　２８日（火）１８：００～１９：１０　　

次回の会議日程

 令和2年 11月中旬～下旬　18：00～

 ウィステリアホール

出席者(学校）  下本 隆二准校長、島田 一教頭

傍聴者  なし

議題等(次第順）

 １．准校長挨拶
 ２．出席者紹介
 ３．協議事項
　　　令和２年度　学校経営計画について
 ４．その他
　　　教科書採択について

・令和２年度　学校経営計画について
　学校経営計画の評価指標にある中退率や出席率について、原因や改善方法を重点的に協議を行った。
　＜主な質問＞
　・新型コロナウィルスの影響により、欠席は増えていないか。
　・出席率・中退率はどうなっているのか。
　・休みが多い生徒は何が原因なのか。
　・職場環境は、学校と両立できる環境なのか。
　＜提言事項＞
　・１年次から２年次の進級だけでなく２年次から３年次の進級も大切。これをどう乗り切るかが大切
　　である。
　・ある大学では初年度に合宿を行ったり、仲間づくりやアイスブレイクの取組などで、初年度の退学
　　率を下げた。同じように、学校に居場所を確保すれば出席率が高くなるのでは。
　・勤務実態調査の項目の中で、「職場の中で相談できる人がいるか」「職場の周囲のサポートがある
　　か」などを入れてはどうか。
　・欠席する原因を一つひとつ潰していくことが重要。欠席の要因分析を生徒に考えさせ、自覚させて
　　はどうか。
　・生徒が得意な所、いいところを伸ばせるような工夫が必要。
　・学校での居場所が難しい生徒に「WEB居場所」のようなものを設けられないか。
　・出席率の算出方法に工夫が必要。いろいろな角度で統計を取ると、原因がみえてくるのでは。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料  令和２年度学校経営計画、３年間の推移、学校運営協議会実施要項、教科書採択一覧

備考


